

8 Gold-Medaillen für den SVF



(von links:) Waldemar Krohmer, Sarah Feßler, Alexandra Schenk, Kevin Locher, Corbinian Thelemann, Lisa Schmidtke, Lukas Schenk, Sebastian Thelemann, Maximilian Thelemann, Milos Rosic

Bild: privat

Am vergangenen Samstag richtete der Schwimmverein Weingarten den traditionsreichen Welfen-Cup für Nachwuchsschwimmer bis Jahrgang 1988 aus, der die Frühjahrsattraktion für die Region Oberschwaben darstellt. Der SV Friedrichshafen war mit 10 Nachwuchsschwimmern der Jahrgänge 1997 bis 1988 stark vertreten. 8 Podiumsplatzierungen zeigten, dass auch die Leistungen auf hohem Niveau waren.

Erfolgreichste weibliche Teilnehmerin des SVF war Lisa Schmidtke (Jg. 91) mit einem Sieg über 100m Rücken in 1:18,29 Minuten, sowie einem zweiten Platz über 100m Lagen und Platz 3 über 50m Rücken. Die Jüngste im Team, Sarah Feßler (Jg. 97), glänzte mit zwei vierten Plätzen über 50 und 100m Freistil. Alexandra Schenk (Jg. 96) steuerte über Freistil, Rücken und Brust vordere Mittelfeldplatzierungen zum guten Mannschaftsergebnis bei.

Bei den Jungen kam Waldemar Krohmer (Jg. 88) bei 4 Starts sensationell 4-mal auf den Goldrang, wobei neben 100m Lagen, 100m Rücken und 100m Brust besonders seine Siegerzeit über 100m Freistil in 1:04,24 Minuten beachtenswert war. 3 Goldmedaillen bei 3 Starts errang Milos Rosic (Jg. 93), über seine Lieblingsstrecke 100m Freistil verpasste er es leider wieder denkbar knapp mit 1:00,81 die Minutenschall-

mauer zu unterbieten. 3 Podiumsplatzierungen erkämpfte sich Corbinian Thelemann (Jg. 92) mit Rang 2 über 100m Rücken und 100m Lagen sowie Rang 3 über 100m Freistil in sehr guten 1:03,19 Minuten. Zwillingsbruder Sebastian erschwamm sich über 100m Schmetterling die Silbermedaille. Der jüngste Häfler Schwimmer, Maximilian Thelemann (Jg. 97) belegte über 50m Freistil und 100m Brust gute Mittelfeldplätze. Brustspezialist Kevin Locher (Jg. 90) schwamm mit Rang 5 und 6 über 50 und 100m Brust knapp am Podium vorbei.

Die traditionelle Häfler Stärke in den Staffeln ist auch beim Nachwuchs bereits festzustellen. Die Jungen schwammen sowohl in der 4-mal 50m -Lagenstaffel als auch in der 4-mal 50m-Freistilstaffel auf den Silberrang.

Wie die Ergebnisse zeigen ist der SVF im Nachwuchsbereich in der Region ebenso eine feste Größe wie im Aktiven- und Mastersbereich, was insbesondere der Arbeit von Manfred Köder zu verdanken ist, der in Personalunion die Ämter des Nachwuchstrainers und des 1. Vorsitzenden innehat.